

Score!



EL REY DEL 2025

El delantero francés fue galardonado como el Mejor Jugador del 2025 por parte de la FIFA en su entrega anual de reconocimientos The Best, al superar en la votación a referentes en el fútbol mundial como Kylian Mbappé y Lamine Yamal.



'Seguiremos con obra en todos los sectores'

Alcalde entrega la rehabilitación del bulevar Francisco I. Madero, al sur de la ciudad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



El alcalde de Saltillo apuntó que, con el apoyo del gobernador Jiménez Salinas, para el próximo año se tienen contempladas múltiples obras para mejorar la infraestructura urbana en la ciudad.

El diputado local, Álvaro Moreira Valdés, destacó el trabajo que ha realizado el alcalde Javier Díaz González en el primer año de su administración municipal y reconoció su cercanía con la gente.

"La entrega de la rehabilitación de este bulevar no solo es una obra de repavimentación, sino que representa mayor seguridad, más movilidad y más dignidad; el alcalde Javier Díaz sí cumple", afirmó el legislador local.

LOCAL / PÁG. 2



INVESTIGAN SUICIDIO Hallan sin vida a Sergio Verduzco

El reconocido empresario de la construcción fue localizado sin signos vitales en su vivienda del fraccionamiento Quinta Real, con una herida producida por arma de fuego

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, Coahuila.- La noche de este lunes se registró una importante movilización de corporaciones de seguridad y servicios de emergencia en el fraccionamiento Quinta Real, luego del hallazgo del cuerpo sin vida del empresario Sergio Verduzco Rosán al interior de su domicilio particular.

Verduzco Rosán fue ampliamente reconocido en la capital coahuilense por su trayectoria en el sector de la construcción, así como por ser fundador del consorcio empresarial Grupo Server.

De acuerdo con los primeros informes oficiales, el cuerpo presentaba una lesión provocada por arma de fuego, motivo por el cual se iniciaron de inmediato las diligencias correspondientes.

Elementos de la Fiscalía General del Estado acudie-



Autoridades estatales acordonaron el domicilio del empresario en el fraccionamiento Quinta Real tras el hallazgo.



El reconocido empresario saltillense fue el fundador del Grupo Server.

ron al lugar para realizar el acordonamiento del área y el levantamiento de indicios, con el objetivo de esclarecer los hechos.

Fuentes cercanas a la investigación indicaron que una de las principales



Peritos de la Fiscalía General del Estado realizaron el levantamiento de indicios en el lugar de los hechos.

líneas de indagatoria apunta a un posible suicidio, sin que hasta el momento exista una conclusión definitiva.

De manera extraoficial, se informó que el empresario enfrentaba desde hace varios años conflictos legales y personales con sus

hijos, situación que habría generado un entorno de tensión constante.

No obstante, las autoridades señalaron que será a través de las investigaciones y de los estudios periciales como se determinen con precisión las causas del fallecimiento.

LOCAL / PÁG. 7
@periodico_lavoz

f /PeriodicoLaVozMX



EN COAHUILA

'NADA NI NADIE POR ENCIMA DE LA LEY'



Fiscalía apunta a suicidio

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

Necropsia y peritajes preliminares descartan la intervención de terceros; investigación sigue abierta.

sultado de la necropsia, así como con diversos avances en las diligencias ministeriales.

SALTILLO, COAH.- Tras el fallecimiento de Sergio Verduzco Rosán, reconocido empresario constructor de la capital coahuilense y fundador de Grupo Server, la Fiscalía General del Estado continúa con las investigaciones para esclarecer las circunstancias del hecho, que de manera preliminar apunta a un presunto suicidio.

El delegado de la Fiscalía en la Región Sureste, Julio Loera, informó que ya se cuenta con el re-

LOCAL / PÁG. 2

Despiden de Aduanas a jefe antihuachicol

La Presidenta Claudia Sheinbaum informó que Alex Tonatiuh Márquez Hernández, quien se desempeñaba como director de Investigación de la Agencia Nacional de Aduanas de México, ya no labora en esa dependencia.